

Lituanie : anticiper l'augmentation du transit vers Kaliningrad durant la coupe du monde de football

Description

Par Céline Bayou (sources : *Baltic Times*, *LETA*, *BNS*)

La coupe du monde de football qui se déroulera en juin et juillet en Russie verra les matchs répartis dans onze villes du pays. Parmi elles, Kaliningrad accueillera les matchs Croatie-Nigeria, Serbie-Suisse, ainsi que des matchs impliquant l'Espagne, le Maroc, la Grande-Bretagne et la Belgique. À cette fin, la capitale de l'enclave a été dotée d'un stade pouvant contenir 35.000 personnes.

Pour la Lituanie, cela veut dire que le nombre de trains transitant par son territoire entre l'enclave et le reste de la Russie va doubler, afin de permettre aux supporters de circuler. La plupart des supporters étrangers, qui arriveront en Russie par avion, se verront offrir un pass pour le train afin de passer d'une ville à l'autre.

Un accord a donc été conclu entre la Lituanie et la Russie, à la demande de cette dernière, afin de gérer l'augmentation du nombre de passagers. 2.400 personnes devraient pouvoir voyager ainsi chaque jour, grâce à quatre liaisons quotidiennes (contre deux actuellement).

Les autorités lituaniennes sont particulièrement attentives à la circulation des supporters marocains et nigériens, qui ont besoin d'un visa Schengen pour traverser leur territoire. Remigijus Motuzas, ambassadeur de Lituanie à Moscou, s'inquiète: les ressortissants de ces pays auront-ils bien anticipé cette nécessité? Les services consulaires sont prêts à accroître leur personnel disponible et à revoir le calendrier des jours non ouvrés pour éviter toute difficulté, et empêcher les problèmes de migration illégale.

date créée

18/03/2018

Champs de Méta